

Actions du Centre National de Coopération des Bibliothèques Publiques

On s'interroge beaucoup, ces temps-ci, sur ce qu'est la coopération entre bibliothèques, comme s'il fallait absolument ne retenir qu'une seule façon de coopérer et dénoncer les autres. Au Centre National de Coopération des Bibliothèques Publiques, nous sommes convaincus que la coopération peut prendre plusieurs formes. Il en est une, toutefois, que nous aimons à privilégier chaque fois que possible : le partenariat avec d'autres organismes, pour aboutir à des réalisations concrètes, au bénéfice de toutes les bibliothèques. On en lira, ci-dessous, deux illustrations bien contrastées : la réalisation du catalogue des périodiques microfilmés d'une part et, d'autre part, les actions musicales de notre centre. Donnons la parole à ceux qui, du côté du C.N.C.B.P., sont les acteurs de ce partenariat.

Pascal SANZ